



HOLA.

Je m'appelle BRENDA, j'ai 17 ans,

Cette année, grâce à Dieu et surtout à une aide, plus exactement une petite bourse que m'a proposée la directrice du centre de nutrition Sainte Anne, j'ai pu ainsi commencer le collège pour me préparer au BEPC.

Maman reste à la maison, mère au foyer, Papa lui est « campesino, » c'est-à-dire qu'il cultive la terre louée par un groupe de campesinos. Il est aussi délégué de la parole de Dieu, il assure des célébrations sans prêtre dans notre quartier. Il est très engagé au niveau de la vie de l'église locale.

Je suis l'aînée de 5 enfants.

Pour la petite bourse que je reçois chaque mois pour payer la mensualité, je vais collaborer tous les samedis au centre de nutrition, surtout jouer avec les petits, les aider à marcher, à manger.

Je remercie les enfants d'« un cadeau pour moi un cadeau pour lui » de me donner cette chance de pouvoir étudier.

Par sœur Leonila je vous enverrai de mes nouvelles régulièrement,

BRENDA

DEVANT LE GRAND DÉSIR DE CETTE JEUNE, JE ME SUIS PERMISE DE LUI PROPOSER UNE BOURSE D'ÉTUDES POUR QU'ELLE PUISSE TERMINER LE SECONDAIRE, TOUT AU MOINS CE QUI CORRESPOND AU BEPC DE FRANCE, EN RETOUR, NOUS LUI AVONS DEMANDÉ UNE COLLABORATION AU CENTRE DE NUTRITION AUPRÈS DES ENFANTS.

SŒUR LEONA